

**IMPLEMENTASI MODEL PEMBELAJARAN
CONTEXTUAL TEACHING AND LEARNING TIPE
PICTURE AND PICTURE UNTUK MENINGKATKAN
HAFALAN KOSA KATA BAHASA ARAB SISWA MI NU
MIFTAHUT THOLIBIN MEJOBLO KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)

Oleh :

**Ariska Fitriyani
NIM 1610310029**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus59322,
Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Ariska Fitriyani
NIM : 1610310029
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
Judul : Implementasi Model Pembelajaran Contextual Teaching and Learning Tipe Picture and Picture untuk Meningkatkan Hafalan Kosakata Bahasa Arab Siswa MI NU Miftahut Tholibin Mejobo Kudus

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 11 November 2019 sampai dengan 2 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 2 Agustus 2022
Pembimbing,

Dr. Sulthon, M.Ag., M.Pd
NIP.197011032005011004



KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Ariska Fitriyani/1610310029
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Implementasi Model Pembelajaran Contextual Teaching and Learning Tipe Picture and Picture Untuk Meningkatkan Hafalan Kosakata Bahasa Arab Siswa MI NU MIFTAHUT THOLIBIN Mejobo Kudus 2021/2022

Telah diujikan pada tanggal 16 November 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Agus Retnanto, M.Pd</u> NIP. 197307042000031001 Ketua/Penguji I	5 / - 2022 / 12	
<u>Mufatihatus Taubah, S.Ag., M. Pd.I.</u> NIP. 197908122006042002 Penguji II	8 / - 2022 / 12	
<u>Elya Umi Hanik, M.Pd.I</u> NIP. 1992021242019032016 Sekretaris/Penguji III	8 / - 2022 / 12	
<u>Dr. Sulthon, S.Pd., M. Ag., M.Pd.</u> NIP. 197011032005011004 Dosen Pembimbing	8 / - 2022 / 12	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	12 / - 2022 / 12	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Ariska Fitriyani** NIM **1610310029** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 02 Agustus 2022

Yang menyatakan



Ariska Fitriyani
NIM **1610310029**

MOTTO

فَمَنْ يَعْمَلْ مِثْقَالَ ذَرَّةٍ خَيْرًا يَرَهُ

“Barang siapa yang mengerjakan kebaikan sekecil apapun, niscaya dia akan melihat (balasan)nya.”



PERSEMBAHAN

Seraya memohon ridlo Allah SWT dan syafa'at Rasulullah SAW dengan tulus penulis mempersembahkan skripsi ini kepada orang-orang terkasih:

- Bapak dan Ibu tercinta, Bapak Supat dan Almh Ibu sri Amini yang tersayang tiada kata yang bisa menggantikan segala sayang, usaha, dan juga semangat yang telah dicurahkan untuk penyelesaian tugas akhir putrinya. Terimakasih atas doa yang tak henti dipanjatkan untuk anakmu ini serta dukungan yang begitu besar dan sangat berarti bagi penulis sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini.
- Suamiku tersayang yang selalu memberikan semangat semasa pengerjaan skripsi yang begitu banyak rintangan.
- Dosen pembimbing, Bapak Dr. Sulthon, M.A., M.Pd. yang selama ini telah tulus ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun, mengarahkan serta memberikan bimbingan dan pelajaran yang tak ternilai harganya.
- Sahabat-sahabatku, alfi, ulfa, izzatin, viana, fatimah, farida, dewi, mida terimakasih selalu bersama disaat suka maupun duka. Terimakasih atas bantuan kalian yang tiada akhir dalam pengerjaan skripsi ini. Terimakasih untuk *support* kalian. Kalian sahabat-sahabat terbaik, semoga pertemuan dan pertemanan ini tetap terjaga sampai nanti.
- Keluarga besar MI NU Miftahut Tholibin Mejobo Kudus yang telah bersedia meluangkan waktu serta tempatnya untuk digunakan sebagai penelitian skripsi ini. Terimakasih banyak telah mengizinkan penulis dengan tangan terbuka dan ramah dalam membantu memberikan informasi guna penyelesaian skripsi ini..
- Teman-teman kelas PGMI-A angkatan 2016. Terimakasih untuk kebersamaan selama kuliah. Banyak canda dan tawa yang telah terlukis selama ini. Terimakasih banyak.
- Teman hidup selama dua bulan saat KKN di MI NU Ma'rifatul Ulum Mijen Kaliwungu Kudus yang menemani dan senantiasa memberikan dukungan dan semangat untuk bisa menyelesaikan skripsi ini.
- Almamaterku tercinta IAIN kudus sebagai tempat untuk menambah ilmu, pengalaman, dan wawasan.

Terimakasih untuk semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga bantuan, motivasi dan pengorbanan yang diberikan mendapatkan balasan dari Allah SWT.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	ـَ	A/a
ث	S Vs\	ض	D{/d}	ن	N/n	ـِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	ـُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	قَالَ	Qāla
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	قِيلَ	Qīla
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	يَقُولُ	Yaqūlu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	نَزَلَ	Nazzala	الرَّحِي	Ar-rahī
س	S/s	ك	K/k	الْبِرِّ	al-birr	الرَّازِقِي	ar-rāziqī
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
تَجَع	taj'a	وَاتَّبَع	Watta ba>'	الْقَلَمُ	al-qalamu	سُئِلَ	Suila
النَّوْءُ	an-nau'u	سَيِّئٌ	Syai>'	الْبِرُّ	al-birr	كَيْفَ	Kaifa
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta> Marbu>tjah	
الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ		Ar-rahmānir rahīm	الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ		Ar-rahmān ar-rahīm	طَلْحَةَ	Talhad

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahiim

Alhamdulillah. Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan kasih, sayang, dan kemudahan hingga akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penelitian dengan judul **“Implementasi Model Pembelajaran Contextual Teaching and Learning Tipe Picture and Picture untuk Meningkatkan Hafalan KosaKata Bahasa Arab Siswa Kelas V MI NU Miftahut Tholibin”** tanpa menemukan hambatan yang berarti. Sholawat dan salam kami haturkan kepada suri tauladan umat Islam yakni baginda Nabi Muhammad SAW.

Skripsi ini peneliti susun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Strata Satu (S.1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Dalam proses penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan saran dan bimbingan dari berbagai pihak. Untuk itu, peneliti sampaikan rasa terimakasih kepada :

1. Prof. Dr H. Abdurrohman Kasdi, LC.M.Si., Selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan kebijakan-kebijakan terbaik hingga skripsi ini selsai.
2. Dr. M. Nur Ghufri, S.Ag, M. Si., Selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan pelayanan terbaik hingga skripsi ini selesai.
3. Retno Susilowati, M.Pd., Selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan dukungan terbaik untuk menyelesaikan skripsi ini.
4. Dr. Sulthon, M.A., M.Pd., Selaku Pembimbing Proposal dan Skripsi yang telah bersedia memberikan bimbingan terbaik hingga selesainya skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M.Ag., Selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan perpustakaan terbaik yang secara tidak langsung mendukung proses selesainya skripsi ini.
6. Sholikul Anwar, S.Pd.I, Selaku Kepala MI NU Ma’rifatul Ulum 01 Mijen Kaliwungu Kudus yang telah memberikan ijin penelitian di masa pandemi.
7. Guru-Guru MI NU Ma’rifatul Ulum 01 Mijen Kaliwungu Kudus yang telah memberikan waktu dan pikiran untuk mendukung proses selesainya skripsi ini.
8. Seluruh pihak yang terkait dalam proses pembuatan skripsi ini dari awal sampai akhir.

Akhirnya penulis hanya dapat memberikan balasan dengan do'a, semoga Allah SWT memberikan pahala atas kebaikan mereka. Akhirul kalam, semoga karya sederhana ini dapat dimanfaatkan bagi para pembaca. *Aamiin*

Kudus, 03 Agustus 2022

Penulis,



Ariska Fitriyani

1610310029

